

Hoy, en su intervención con motivo de la reunión Interuniversitaria en Madrid, en favor de la libertad y contra el adoctrinamiento

## **Tellado afirma que Begoña Gómez resume a la perfección la política universitaria del Gobierno: una directora de cátedra sin carrera**

- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso afirma que es normal que muchos jóvenes miren hacia otro lado de la política cuando se matan a estudiar o trabajar mientras la mujer del presidente dirige una cátedra sin tener un título universitario
- “También es normal pasar de la política cuando no encuentras trabajo mientras el hermano de Sánchez cobra por no ir a trabajar”, agrega
- Recalca que “en política no todo vale y que el camino recto es el mejor”, tras conocerse “el nuevo espectáculo” en las filas *sanchistas* protagonizado por el líder de los socialistas madrileños, que “ha tenido que irse a un notario” para protegerse de una orden de su propio partido. “¡Así se las gastan!”, exclama
- Entre “la sarta de disparates” en que se ha convertido el Gobierno de Sánchez, destaca también que el fiscal general del Estado está siendo investigado “por cometer delitos en vez de perseguirlos”
- Llama a los jóvenes a “involucrarse” en política frente al objetivo de Pedro Sánchez de que “se alejen” de ella. “Implicarse es la forma de conseguir acabar con estas formas de hacer”, subraya
- Denuncia que, con Sánchez en el Gobierno, la vida de los jóvenes ha empeorado porque tienen más dificultades para estudiar e independizarse
- Contrapone el proyecto de regeneración democrática que representa Alberto Núñez Feijóo, que quiere “blindar la democracia” para que nadie la ponga en entredicho, con el objetivo de Sánchez de colonizar todas las instituciones para perpetuarse en el poder, “cueste lo que cueste y valga lo que valga”
- Considera que España tiene una gran juventud, “talentosa trabajadora y comprometida”, como se ha visto con su ayuda en las riadas en la Comunidad Valenciana, y destaca que los partidos tienen que encontrar la fórmula para que los jóvenes encuentren su hueco en los asuntos públicos